

Spiele der Jugendmannschaften

01.10.2012 20:58 von Albrecht Morast

A-Jugend: In der vergangenen Woche absolvierte unsere A-Jugend ihre ersten beiden Rundenspiele in der Kreisliga. Dabei durften unsere ältesten Jugendspieler beides Mal Heimrecht genießen. Zunächst konnte am Mittwoch ein 2:0 Auftakterfolg gegen die SG Lohrbach/Sattelbach/Fahrenbach gefeiert werden. In einem guten und interessanten Spiel trafen Robin Münch und Dominik Neeb, die beide bereits über erste Erfahrungen im Seniorenbereich verfügen, durch zwei schöne Kopfballtreffer. Der zweite Spieltag stand für unsere A-Jugendlichen am Samstag gegen den FC Mosbach auf dem Programm. Auch dieses Spiel konnte unsere Mannschaft für sich entscheiden. Mit einem 6:1 Erfolg ging die Partie gewonnen.

Das nächste Rundenspiel findet für die A-Jugend am Donnerstag, den 11. Oktober, statt. Dann muss die Mannschaft zur SG Limbach reisen, wo um 19 Uhr die Partie angepfiffen wird.

B-Jugend: Kurzfristig abgesagt wurde das Rundenspiel unserer B-Jugend in Eubigheim.

Der dritte Spieltag in der Kreisliga ist am Samstag. Um 16 Uhr empfangen unsere B-Jugendspieler in Hettingen den SV Germania Adelsheim.

Des Weiteren möchte unsere B-Jugend, wie bereits die A-Jugend, das Endspiel um den Kreispokal erreichen. Dieses Spiel wurde von 15 auf 13 Uhr vorverlegt und findet am Mittwoch(3.10.) in Eberstadt statt. Gegner ist die SG Krautheim/Gommersdorf. Warum also nicht einen kleinen Spaziergang am Tag der Deutschen Einheit nach Eberstadt unternehmen und das Halbfinale unserer B-Jugendlichen anschauen?

C1-Jugend: Im Derby gegen den TSV Buchen unterlag unsere C1 mit 1:3.

Durch das Spiel gegen den TSV Buchen wurde für unsere C1 in der Landesliga eine „englische“ Woche eingeleitet. Am Mittwoch, am Tag der Deutschen Einheit, muss unsere C1 zur SG Schloßbau/Mudau/Reisenbach. Spielbeginn in Schloßbau ist um 13.30 Uhr. Das dritte Spiel in der Woche ist schließlich am Sonntag um 11 Uhr in Schlierstadt gegen Osterburken.

C2-Jugend: Am ersten Spieltag unterlag die C2 in Eberstadt zuhause gegen Adelsheim mit 0:3. Der zweite Spieltag stand für unsere C2-Junioren am Samstag in Oberwittstadt gegen Ravenstein auf dem Spielplan. Leider ging auch dieses Spiel verloren- mit 1:3.

Am Wochenende ist unsere C2 spielfrei.

D-Jugend: Zwei Spiele, zwei Siege und damit sechs Punkte auf dem Konto haben unsere D-Jugendspieler. Dem Auftakterfolg in Wettersdorf folgte ein 2:1 Heimsieg über die Spielvereinigung Hainstadt.

Zum nächsten Spiel muss unsere D-Jugend am Samstag nach Walldürn reisen, wo bereits um 11.30 Uhr Anpfiff ist.

E-Jugend: Kurzfristig verlegt wurde das Spiel unserer E-Jugend gegen Seckach. Der dritte Spieltag findet nun eine Woche später, am Freitag, den 5. Oktober, um 18 Uhr in Götzingen statt. Aufpassen muss in diesem Spiel vor allem die Verteidigung, denn in zwei Rundenspielen konnte die Spielvereinigung aus Seckach bereits siebzehnmals das Leder im gegnerischen Tor unterbringen.

Mädchenfreizeitrunde: Zum ersten Spiel in der Freizeitrunde soll es nun endlich bei unseren Mädchen klappen. Am Samstag steht um 18 Uhr das schwere Auswärtsspiel in Oberwittstadt an, welche die ersten beiden Spiele für sich entscheiden konnten.

U14-Juniorinnen: Wie unsere D-Juniorinnen konnten unsere U14-Juniorinnen die ersten beiden Rundenspiele für sich entscheiden. In der Landesligapartie beim TV Reisenbach konnten sich die Mädels über einen 6:2 Auswärtssieg freuen.

Das nächste Spiel findet für unsere Mädels erst wieder am 14. Oktober auf dem Spielplan. Dann empfangen unsere U14-Juniorinnen in ihrem ersten Heimspiel um 16 Uhr die SG Reichartshausen/Aglasterhausen.